




RENCANA PROGRAM PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : MTs DDI Kelurahan Baru
 Mata Pelajaran : SKI
 Kelas / Semester : VII / Genap

Tahun Pelajaran : 2020/2021
 Waktu : 2 x 40 Menit (1x Pertemuan)

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN Melalui kegiatan pembelajaran menggunakan Pendekatan saintifik yang mengajak peserta didik untuk mengamati ,membaca, mengidentifikasi permasalahan, menuliskan penyelesaian dan mempresentasikan hasilnya.Karena itu Selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan dapat memahami materi <i>Strategi Dakwah Nabi Muhammad Saw. di Mekah</i></p>	<p>B. KOMPOTENSI DASAR 3.2 Menganalisis strategi dakwah Nabi Muhammad Saw. di Mekah</p> <p>C. MEDIA DAN SUMBER BELAJAR 1. Media : Laptop,Internet, bahan tayang, Video pembelajaran,WA 2. Sumber Belajar: Buku Guru dan Buku Siswa SKI kelas VII, Lingkungan</p>
<p>D. LANGKA LANGKA PEMBELAJARAN</p>	
<p>I. Kegiatan Pendahuluan (15 Menit)</p> <ol style="list-style-type: none"> Mengucapkan salam , mengajak berdoa sebelum belajar, mengisi daftar hadir peserta didik melalui WA Guru memberi motivasi pada siswa agar tetap mengikuti protokol kesehatan selalu pakai masker, cuci tangan dan jaga jarak guna menghindari peenyebaran virus Covid 19 (Corona) Guru Menyampaikan materi pelajaran lewat WA berupa Gambar, foto, video pembelajaran tentang <i>Hijrah Pertama Nabi Muhammad Saw. di Mekah</i> 	
<p>2. Kegiatan Inti (60 Menit)</p> <ol style="list-style-type: none"> <i>Kegiatan Literasi</i>, Peserta didik diberi motivasi untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali tayangan dan bahan bacaan lewat WA terkait materi <i>Hijrah Pertama Nabi Muhammad Saw. di Mekah</i> <div style="display: flex; align-items: center;"> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin-right: 10px;"> <p style="text-align: center;">HIJRAH KEHABSY,THAIF, PERJANJIAN AQABAH</p> </div> <div style="display: flex; gap: 10px;">    </div> </div> <ol style="list-style-type: none"> <i>Critical Thinking</i>, Peserta didik mengidentifikasi ,bertanya dan mengemukakan pendapat tentang tayangan yang dikirim lewat WA berkaitan dengan materi <i>Hijrah Pertama Nabi Muhammad Saw. di Mekah</i> <i>Collaboration</i>, Peserta didik agar dapat membentuk kelompok baik kelompok di WA atau kelompok di rumah dan mendiskusikan tayangan materi tentang <i>Hijrah Pertama Nabi Muhammad Saw. di Mekah</i> <i>Communication</i>, Peserta didik menyampaikan hasil kerja (tugas) kelompok atau individu lewat WA <i>Creativity</i>, Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami serta dapat merumuskan kesimpulan tentang <i>Hijrah Pertama Nabi Muhammad Saw. di Mekah</i> 	
<p>3. Kegiatan Penutup (15 Menit)</p> <ol style="list-style-type: none"> Menginformasikan kepada peserta didik agar menyelesaikan tugas yang diberikan tepat waktu Guru menutup pembelajaran di group WA dengan mengucapkan salam 	
<p>D. PENILAIAN Penilaian Sikap, Spiritual dan Sosial , pengetahuan dan keterampilan</p>	
<p>Mengetahui Kepala Madrasah</p>	<p>Tolitoli, 2 September 2020 Guru Mata Pelajaran</p>
<p>Drs Ta'budan NIP. 19641231 199603 1004</p>	<p>Ruslan, S.Ag NIP. 19720407 200003 1002</p>